

Die Ergebnisse der zweiten Stufe der 63. Mathematik-Olympiade sind da!



Sechs Schüler sind zur 3. Runde (Sachsenweite Runde) delegiert – so viele wie noch nie!

Einen sensationellen ersten Preis erzielte Hans Jacobs aus der 7c, zwei zweite Preise gehen an Till Leon und Alexander Kretzschmann aus der 6c und drei dritte Plätze an Adrian Eberlein, Johann Becker (beide 7e) und Alois Lux aus der 11. Klasse!

Anerkennungen gehen an: Elea Kienel (5a), Bianka Krukowska (6f) und Arthur Garmsch (7c).

Wir wünschen allen Delegierten viel Erfolg.

Ich hoffe auch nächstes Schuljahr seid ihr wieder so zahl- und erfolgreich dabei.

Anne Johne (Verantwortliche für die Mathematik-Olympiade am Gymnasium Klotzsche)